

## Embajador de EEUU, uno de los cerebros de la invasión a Siria

Especialista Michel Chossudovsky citó un informe

Par [Global Research](#)

Mondialisation.ca, 06 juin 2012

[minci.gob.ve](#) 6 juin 2012

« Hay vínculo entre los servicios de inteligencia de EEUU, la CIA y el Pentágono con los de Israel, Qatar y Arabia Saudita para la coordinación de reclutamientos » y añadió que « hay indicaciones de que la OTAN apoya esas matanzas »

El representante diplomático de Estados Unidos en Siria, Robert Stephen Ford, es una de las mentes de la cruenta invasión que está viviendo ese país árabe, según un informe del Centro de Estudios sobre la Globalización, con sede en Montreal, Canadá.

Su director, Michel Chossudovsky, explica que “desde enero del año pasado (2011), cuando se abrió la embajada en Siria, se nombró a Robert Stephen Ford, que trabajó con John Negroponte que era el arquitecto de la ‘Opción el Salvador’ en Iraq”.

“En la formación de escuadrones de la muerte, modelado en la experiencia de América Latina, Salvador, Honduras, Negroponte fue embajador en Tegucigalpa en los 80 y ese modelo terrorista de matanza fue primero aplicado en Iraq, en 2004-2005. Stephen Ford, el embajador actual de EEUU en Siria, fue parte del equipo y lo que se está haciendo desde marzo del año pasado es una insurgencia integrada por mercenarios entrenados para matar a civiles”.

“Estos grupos terroristas, que han integrado el Ejército de Liberación de Siria, están metidos en atrocidades, matanzas de civiles (...) corresponde a un mecanismo establecido de matanzas”.

Chossudovsky denunció que “a su vez, hay vínculo entre los servicios de inteligencia de EEUU, la CIA, el Pentágono con los servicios de inteligencia de Israel, Catar, Arabia Saudita para la coordinación de reclutamientos”, y añade que “hay indicaciones de que los miembros de la Otán están apoyando esas matanzas. Ya tenemos una historia de esto: 75 mil (muertes) en Salvador, 50 mil en Nicaragua”.

El reconocido escritor concluye que “el objetivo de EEUU es la conquista del Medio Oriente en su conjunto estableciendo gobiernos al estilo de Catar o de Arabia Saudita, que ni siquiera son gobiernos, y destrozando a un gobierno secular, posiblemente el más progresista, -no es apología-, pero si uno lo compara a los demás países es uno que tiene cierta historia de solidaridad social”.

Articles Par : [Global Research](#)

**Avis de non-responsabilité :** Les opinions exprimées dans cet article n'engagent que le ou les auteurs. Le Centre de recherche sur la mondialisation se dégage de toute responsabilité concernant le contenu de cet article et ne sera pas tenu responsable pour des erreurs ou informations incorrectes ou inexactes.

Le Centre de recherche sur la mondialisation (CRM) accorde la permission de reproduire la version intégrale ou des extraits d'articles du site [Mondialisation.ca](#) sur des sites de médias alternatifs. La source de l'article, l'adresse url ainsi qu'un lien vers l'article original du CRM doivent être indiqués. Une note de droit d'auteur (copyright) doit également être indiquée.

Pour publier des articles de [Mondialisation.ca](#) en format papier ou autre, y compris les sites Internet commerciaux, contactez: [media@globalresearch.ca](mailto:media@globalresearch.ca)

[Mondialisation.ca](#) contient du matériel protégé par le droit d'auteur, dont le détenteur n'a pas toujours autorisé l'utilisation. Nous mettons ce matériel à la disposition de nos lecteurs en vertu du principe "d'utilisation équitable", dans le but d'améliorer la compréhension des enjeux politiques, économiques et sociaux. Tout le matériel mis en ligne sur ce site est à but non lucratif. Il est mis à la disposition de tous ceux qui s'y intéressent dans le but de faire de la recherche ainsi qu'à des fins éducatives. Si vous désirez utiliser du matériel protégé par le droit d'auteur pour des raisons autres que "l'utilisation équitable", vous devez demander la permission au détenteur du droit d'auteur.

Contact média: [media@globalresearch.ca](mailto:media@globalresearch.ca)